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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 309/2021
 

Requer informações do Poder 
Executivo Municipal, através de seu 
órgão competente, sobre o 
andamento das obras de construção 
do Novo Centro de Bem-Estar 
Animal de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a construção do Novo Centro de Bem-
Estar Animal de Santa Bárbara d’Oeste que será implantada no bairro São 
Joaquim, ao lado do Centro de Controle de Zoonoses está com a construção 
bem avançada;

 CONSIDERANDO que várias pessoas questionaram a este 
vereador sobre a conclusão dessa obra e o que a vinda do centro agregará à 
cidade;

CONSIDERANDO que existe uma grande preocupação de muitas 
pessoas em proporcionar abrigo aos animais sadios ou vítimas de maus-tratos 
recuperados no CCZ, e que posteriormente serão doados a quem lhes dê 
proteção e carinho;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é a previsão de termino das obras do Centro de Bem-
Estar Animal de Santa Bárbara d’Oeste?

2º) Além de abrigar animais para doação, quais serão as outras 
atividades que o Centro de Bem-Estar Animal de Santa Bárbara d’Oeste 
atuará?

3º) O Centro de Bem-Estar Animal de Santa Bárbara d’Oeste 
contará com atendimento veterinário gratuito aos animais abandonados e que 
sofreram maus tratos que forem resgatados pela população?
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4º) Em caso de resposta ser negativa no terceiro questionamento, 
qual a possibilidade de que seja viabilizado o atendimento veterinário gratuito 
aos animais abandonados e que sofreram maus tratos que forem resgatados 
pela população e posteriormente ficarem abrigados no novo Centro de Bem-
Estar Animal?

5º) Qual a possibilidade de que seja criado uma sessão no site da 
Prefeitura Municipal para que a população veja os animais que estarão 
disponíveis para adoção?

6º) O Novo centro de Bem-Estar Animal contará com castração 
de animais gratuito à população?

7º) Em caso de resposta ser negativa no sexto questionamento, 
qual a possibilidade de que seja viabilizado o serviço veterinário de castração 
gratuito à população?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
e manifestando preocupação em relação aos animais abandonados e que são 
resgatados mediante terem sofrido maus tratos, portanto, com o eminente 
termino das obras do Novo Centro de Bem-Estar Animal de Santa Bárbara 
d’Oeste, várias dessas preocupações poderão ser sanadas, bem como 
executadas ações que prezem pelo bem estar dos animais.  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de abril de 2021.

Bachin Jr.
-vereador-


